



LUCÍA GARCÍA SAN MIGUEL

La Dra. Lucía García San Miguel tiene largo recorrido asistencial, docente, investigador y de salud pública en el estudio, la prevención, la vigilancia y control de las enfermedades infecciosas. En sus primeros años de profesión trabajó en el hospital Ramón y Cajal como infectóloga e investigadora habiendo participado en más de 25 publicaciones. Trabajó como profesora en la Universidad Europea de Madrid durante 11 años. Desde hace más de 15 años trabaja en salud pública y actualmente es jefa de área en el centro de coordinación de alertas y emergencias sanitarias (CCAES) del Ministerio de Sanidad, siendo responsable del Plan Nacional de Prevención, Vigilancia y Control de las enfermedades transmitidas por vectores, la coordinación de la vigilancia de las infecciones relacionadas con la asistencia sanitaria y las zoonosis.